# 学校紹介

コロナウイルスの影響で学校に通うことができず、1年生は学校に慣れていないと思います。 そこで今回は、1年生にぜひ知ってほしいところを紹介します!

#### 桜のおすすめスポット

・憩いのガーデン(屋上)・

天気がいい日は弁当を食べたり、お菓子パーティをしたり!寝転ぶのも気持ちいいです。放課後の夕日や、春に見下ろせる桜が<u>絶景!</u> 7組の前、または図書室の前から誰でも自由に出られます。

※食べ物を持っているときはトンビに注意! 噂では、壁沿いにいれば狙われる確率 down らしい…?!

#### 4階のうちにこれを楽しむべき!

4階の窓からはきれいな景色が見放題!放課後には眩しい夕日が差し込み、さらに冬の遅い時間には月を見ることができます。

1年生のうちにお気に入りの時間、場所を見つけて癒されましょう!

#### 購買について

購買では、弁当、パン、文房具、学校指定のものなど、いろいろなものが購入できます!

弁当の注文は8時30分から2限目終わりの休み時間までに!受け取りは4限後の昼休みに行ってください。

弁当のごみは自動販売機の置いてあるところに専用のごみ箱があるので、そこに捨ててください。

パンは早い者勝ち!ひとつ110円で、朝のHR後から購入できます。

※日によって売られている種類は変わります。



## 生徒会からの挨拶

激動のコロナ渦の中、児安坂の桜も落ちきってしまい、未だ自粛を 求められる日々が続いています。

しかし、このような緊急事態にこそ桜高生の順応性と協調性が発揮 されるべきです。一人一人が学校再開の日に向けて出来ることを確 実にやっていきましょう。

私たち桜丘高校生徒会もまたみなさんが笑って登校できるときを 楽しみにしています。様々なイベントから日々の学校生活まで幅広 く活動していますので、桜丘高校のことでわからないことがあれば ぜひ生徒会を頼ってください。

役員共々どうぞよろしくお願いします。

後期生徒会会長 上野佳寿美

みなさんこんにちは!

新型コロナウイルスの影響で学校の形態も変わり、オンラインでの 講座が当たり前になっています。

変わりゆくものに対応することは大変ですが、その中でも楽しみを 見つけ、頑張っていきましょう。私たち生徒会も状況に対応し、生 徒の皆さんがより楽しめる生活を送れるよう、活動していきます。 よろしくお願いします。

後期生徒会副会長 上田有悟

こんにちは!

初めましての方は初めまして 生徒会の雨池です。

近頃は学校もなく、外に出ることができないので退屈している人も いるかもしれませんね。

いかがお過ごしでしょうか。

課題も多く、オンライン授業もあって大変かもしれませんが、みん なで頑張っていきましょう!

生徒会もみなさんがまた楽しい学校生活を送れるように祈り、活動 していきます!

後期生徒会副会長 雨池晃彩

### コラム

コロナウイルスの影響で普段通りの登校ができず、自宅待機となっていた今。全国的に感染者の増加が減少してきたことにより、分散 登校が行われることとなった。

友人と顔を合わせて会えるのは嬉しいことだが、第二波が来ないか、 という心配もある。こればかりは自分たちの意識にかかっているの だろうが・・・。

楽しみな反面、不安もある分散登校。自分のできる 最大限の対策をして登校したいと思う。